



An

03.04.2024

- alle Mitglieder
- Lebenshilfe Aschaffenburg, Herr Veith
- Eltern und Personal  
der Comenius-Schule und Tagesstätte

## **Auflösung Freundeskreis Comenius-Schule**

Liebe Mitglieder, liebe Freunde und Gönner des Freundeskreises,  
sehr geehrte Vorstandsmitglieder der Lebenshilfe Aschaffenburg e.V.,  
liebe Eltern, liebes Personal der Comenius-Schule und Tagesstätte,

wie Sie vielleicht anderweitig bereits erfahren haben, hat die Mitgliederversammlung am 28.11.2023 den Beschluss gefasst, den Freundeskreis Comenius-Schule zum 31.12.2023 aufzulösen. Dies geschah, nachdem alle Versuche, für den Freundeskreis Comenius-Schule Aschaffenburg ein neues Leitungsteam zu gewinnen, leider ohne Erfolg waren. Die Zeit für eine erfolgreiche Arbeit des Freundeskreises war damit abgelaufen, und die Auflösung des Freundeskreises stellte somit leider die logische Konsequenz dar.

Die letzten Überweisungen für Projekte, die die Mitgliederversammlung beschlossen hat, sind getätigt und das Konto des Freundeskreises wurde zum 31.03.2024 aufgelöst.

Der Vorstand freut sich, dass wir zum Abschluss noch einmal schöne Projekte für die Schüler/innen auf den Weg bringen konnten: Feldenkrais (1.500 €), Boxtraining (1.500 €), Snoezelenraum (1.500 €), Nestschaukel (2.000 €) und Ferientagesstätte (1.500 €). Das Restvermögen des Freundeskreises von 6.900 € wird zu gleichen Teilen auf die 23 Klassen (inkl. Tagesstätten-Gruppen) aufgeteilt. Die Klassen können diesen Betrag bei der Schulleitung abrufen.

Im Laufe der Jahre wurden über 200.000 € gesammelt und eingenommen und für die Bedürfnisse der Schüler/innen der Comenius-Schule ausgegeben – ein großartiger Erfolg! Auch hat der Freundeskreis durch Veranstaltungen, wie Flohmärkte vor der City Galerie, Adventskranzbasteln, Main-Fest, Begegnungsfest, Kleider- und Spielzeugbasar, viel Gemeinsamkeit und Geselligkeit erzeugt und nebenbei einige Zehntausend Euro Einnahmen für unsere Schüler/innen generiert. Auch bleiben die vielen Events, an denen die Mitglieder und Freunde des Freundeskreises teilgenommen haben, wie Drachenbootrennen, 12-Stunden-Lauf, Sportfeste u.v.m., sehr positiv in Erinnerung.

Ein herzlicher Dank an alle, die dazu beigetragen haben, dass dies alles gelingen konnte. Danke für den Spendeneinsatz, aber auch für den persönlichen Beitrag, den Sie für den Freundeskreis und damit für die Schüler/innen über 20 Jahre lang erbracht haben!

Herzliche Grüße!

Für den Vorstand

Heike Syha

1.Vorsitzende